



Google+

Inicio Quienes Somos Hemeroteca

Buscar en el sitio...

Crónica Norte

Madrid Alcobendas San Sebastián de los Reyes Algete Colmenar Tres Cantos Cobeña Alalpardo y toda la Sierra Norte.

INICIO ACTUALIDAD DEPORTES ESCAPADAS LOCALIDADES MADRID OCIO SUCESOS VIVIR PUBLICIDAD

Quienes Somos Hemeroteca

Premios Atenea y Hombres por la Igualdad en Alcobendas

La Gala se celebrará hoy miércoles, 8 de marzo en el Teatro Auditorio Ciudad de Alcobendas con la actuación de Carmen París

Enviado por Marina on 8 Marzo 2017.
Guardado en ACTUALIDAD, ALCOBENDAS, SOCIEDAD

Hoy miércoles, 8 de marzo, fecha en que se conmemora el Día Internacional de la Mujer, se entregarán en Alcobendas, un año más, los premios Atenea y Hombres por la Igualdad (19 horas Teatro Auditorio Ciudad de Alcobendas) que tienen como objetivo reconocer a personas o entidades que contribuyen de forma relevante a la defensa de la igualdad, la conciliación laboral y la lucha contra la violencia de género.



Asha Ismail

El premio Atenea, será para Asha Ismail, una de las fundadoras de la organización *Save a girl, save a generation*. El premio Hombres por la Igualdad será para Ángel Mariscal, presidente e impulsor de la Fundación Mariscal.

Save a girl, save a generation es una organización formada y liderada por mujeres que, de una manera u otra, han sido víctimas de violencia y discriminación, se les ha negó la posibilidad de hablar y defender sus derechos desde la infancia y tienen la necesidad de proteger a otras mujeres en su misma situación. Tiene como objetivo luchar contra la ablación femenina, la explotación a menores, el matrimonio forzado y contra cualquier forma de maltrato a la mujer. Asha Ismail es una de las fundadoras. Nació en Garissa, una ciudad de Kenia, cercana a la frontera con Somalia. En Kenia, y con tan solo 5 años de edad, fue víctima de la mutilación genital femenina, un hecho que le dejó marcada físicamente y emocionalmente para el resto de su vida.



cronicanorte on Twitter

Follow @cronicanorte

6155 people follow cronicanorte

| | | | | |
|--|--|--|--|--|
| | | | | |
| | | | | |
| | | | | |

Widget By Timersys



gemina tempestas, un hecho que la dejó marcada física y psicológicamente para el resto de su vida. Con apenas 20 años su familia la obligó a Asha a casarse con un hombre somalí al que no conocía y se fue a vivir a Somalia, donde tuvo una hija. Desde que su niña nació, Asha se juró que ella jamás pasaría por lo que ella pasó y que la protegería, aunque eso le pudiera costar la vida. Con *Save a girl, save a generation*, su objetivo es conseguir mayor difusión para poder seguir salvando generaciones. Porque, como ella misma dice, "salvar a una niña significa salvar a toda una generación".

El premio Hombres por la Igualdad será para Ángel Mariscal, presidente de la **Fundación Mariscal**, que tiene como objetivo adiestrar y donar perros de seguridad para mujeres víctimas de violencia de género. Hace unos años, en 2009, Ángel Mariscal, criador y adiestrador de perros, recibió la solicitud por parte de una víctima de violencia de género de un perro de seguridad para ser utilizado para su protección personal. Para poder atender esta petición, Ángel y su equipo, comenzaron a desarrollar un nuevo y completo sistema de adiestramiento que pudiera atender las demandas y particulares necesidades de actuación ante una posible agresión. En el 2016 se crea la Fundación Mariscal, para continuar la labor emprendida por Ángel y poder dotar de este medio de defensa y protección de forma totalmente gratuita a las víctimas de violencia de género integradas en las actividades de la Fundación.

La entrega de premios se celebrará en el Teatro Auditorio Ciudad de Alcobendas a las 19 h. y contará con la actuación de la cantante Carmen París.



DE MARZO DÍA INTERNACIONAL DE LA MUJER

En **igualdad**, hemos avanzado mucho
y queda aún mucho por lograr.
¿Crecemos?

#Alcobendas creciendo en #Igualdad

Programa completo en www.alcobendas.org

Noticias relacionadas:

- Celebrados los Premios Hombres por la Igualdad y Atenea en...
- 6 millones de euros para 52 Puntos Municipales en la lucha...